

Veröffentlicht auf www.leineblitz.de am Mittwoch, 11.10.23 um 08:01 Uhr:

Hemmingen: CDU bietet letztmalig eine Tauschbörse für Restmüllsäcke an

HEMMINGEN. Bereits in den vergangenen Jahren fand die Tauschbörse der CDU für Restmüllsäcke in Hemmingen großen Anklang und wird daher in diesem Jahr letztmalig wieder durchgeführt, da ab dem nächsten Jahr 2024 der Restmüll ausschließlich über eine Tonne entsorgt wird.

An den Donnerstagen am 2., 9. und 16. November besteht auf dem Hemminger Wochenmarkt ab 9 Uhr die Möglichkeit, am Stand der CDU Hemmingen Müllsäcke zu tauschen. Am Sonnabend, 11. November, wird der Stand der CDU Hemmingen hierfür in Arnum ab 9.30 Uhr an der Ecke alte B 3/Wilkenburger Straße aufgebaut.



Die meisten Bürgerinnen und Bürger werden jetzt überschauen können, wie viele der ihnen zugewiesenen Restmüllsäcke nicht mehr benötigt werden und deshalb für einen guten Zweck gespendet werden können. Auf der anderen Seite gibt es nicht wenige Menschen, die aus verschiedenen Gründen mit den Restmüllsäcken nicht auskommen (zum Beispiel Familien mit Babys, ältere Menschen). "Denen möchten wir gerne helfen. Für den Erwerb der gespendeten Säcke bitten wir um eine freiwillige Spende", sagt Marlies klingenbuerg von der CDU.

Die CDU Hemmingen bietet also mit dieser Tauschbörse die ideale Gelegenheit auf der einen Seite zu spenden und auf der anderen Seite zu helfen. Der Erlös kommt einem sozialen Zweck zu Gute. Spender, die den Weg zu den Tauschbörsen umgehen möchten, können ihre übrig gebliebenen Säcke auch abgeben bei Hermann-Josef Nockher, Am Hopfenberg 8 (Harkenbleck), bei Hermann Helderemann, Siecum 18 (Hemmingen) oder bei Marlies Klingenberg, Klapperweg 5 (Arnum).

von [Redaktion LeineBlitz](#)